



La Junta inicia las obras de mejora de las instalaciones del Centro de Salud Casa del Barco de Valladolid

La inversión supera los 331.000 euros

05/08/2025 17:43

Valladolid / Sanidad

ICAL

La Consejería de Sanidad ya ha iniciado las obras de mejora del Centro de Salud Casa del Barco, en Valladolid, trabajos que cuenta con un presupuesto de 331.509 euros, financiado por la Unión Europea a través del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia - Next Generation.

Las obras consisten en la adecuación de los espacios interiores de dos niveles del centro; en concreto la planta sótano y la planta baja. Gracias a esta reforma se logrará la instalación de un ascensor exterior para mejorar la accesibilidad del centro sanitario, la inclusión de dos nuevas salas de extracciones, una sala de salud bucodental, un nuevo espacio de reuniones para los trabajadores y una mejora de la eficiencia energética.

Actualmente, la entrada a la planta sótano se realiza a través de una escalera exterior. El proyecto incluye su derribo y su reemplazo por un nuevo acceso exterior adaptado, junto con el ascensor ya mencionado, que facilite el paso de personas con movilidad reducida sin que éstas tengan que depender de la puerta principal del edificio.

Por último, según se informa desde la Junta, se realizará una mejora de la envolvente térmica en los espacios reformados de la planta sótano. Así se aumentará la eficiencia energética de todo el centro de salud y se incrementará el confort de las nuevas dependencias.

Todas estas mejoras beneficiarán también a los pacientes del Centro de Salud Gamazo. Dependencias situadas en la segunda planta de esta misma edificación.